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平成２９年６月 

 

議員名 田中 秀和 

担当部 企画政策部 担当課 広報戦略課 

質問年月日    平成２９年６月１４日 

質問項目  行政視察の積極的な受入れ戦略について 

【質問要旨】 

議会あるいは行政、商工会議所や商工会、そして経済団体、農業団体、その他の様々な

組織が全国で視察を行っている。大村市の戦略として、視察を積極的に受け入れたらどう

か。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：企画政策部長】 

 平成28年12月議会で市長が答弁したとおり、大変重要なことと思っており、積極的に取り

組んでいきたいと考えている。 

 まずはハード・ソフト両面から庁内各課が持っている大村市の強みを集約して、情報発信

を行っていきたいと考えている。 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２９年８月３１日現在 

視察案内パンフレットを作成し、全国の地方自治体、議会及び商工会議所へ送付するこ

とを今年度中に取り組むことしている（９月補正予算で上程する）。 

 

 

 

 

 


